BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Ecopetrol

Confirman cambio en junta

Luego de que el presidente electo, Gustavo Petro, lo insinuó en Twitter, el ministro de Hacienda designado, José Antonio Ocampo, confirmó que cambiarán la junta directiva de Ecopetrol. Ocampo dijo en Caracol Radio que "sí vamos a tener que nombrar una nueva junta directiva, como propietarios mayoritarios que somos de Ecopetrol". El proceso para hacerlo implica convocar una asamblea extraordinaria que cambie los estatutos y enviar una plancha con los nuevos miembros.